

夢をえがこう 自分をえがこう 嶮山あったか ハーモニー

嶮山小通信

ホームページアドレス <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kenzan/>

横浜市立嶮山小学校

TEL:902-7161,7162

FAX: 904-4254

3月号 令和 4年2月28日

校長 山口 昭代

3月の息吹き

校長 山口 昭代

学校という場の習いでしょうか。

新年が明けてからの1月、2月、3月の、この過ぎゆく時間のはやさには、毎年のことながらついていくことができずに、心も体もただ取り残されていくような焦燥感があります。植物が芽吹き、本葉が出て、すくすく伸び、花が咲いて、というコマ送りの瞬間動画を数十秒間で見た時の、現実離れした不思議な感覚の後、はっとわれにかえるような日々を繰り返しています。

それでも着々と時は進み、まもなく令和3年度がまとめの時期を迎えようとしています。子どもたちは、今の学年、クラスを終え、一年間分の抱えきれないほどの学びを得て、新しい学年に進級する準備に入ります。

ご承知の通り、今年度も、学校は新型コロナウイルスの影響を大きく受け、感染防止を優先しての教育活動となりました。

集団生活を行わざるを得ない学校という場で、子どもたちの生命と健康と安全を、徹底して守り切ることを一義に、すべての判断を行ってきました。断念したことや縮小したことも、もちろんありましたが、一方で嶮山小では、「守り切れる」と判断したことについては、実現できたことも数多くありました。

近隣公園への分散全校遠足、1年生～6年生までのバスでの校外学習、全学年の水泳学習、二年目の感染防止スキルを生かしての運動会、マスク着用のうたごえハーモニー、地域清掃などです。

さらに、普段の授業に子どもたち全員がチャレンジしているタブレット活用学習もあります。ZOOM にも Meet にもロイロノートにも、すっかりその操作に慣れて、学習ツールの一つとして活用する姿に目を見張るほどです。

また、秋には、嶮山小学校の特色である健康教育の実践として、11月のすこやか月間に「神奈川県 AED 自主学習成果」に取り組みました。保健委員会児童を中心に AED についての理解と普及啓発、救命への意識付けを目的に、関係機関への取材を行い、動画にまとめました。(すすき野消防出張所、すすき野中学校、嶮山小 PTA 校外委員会、嶮山小健康安全部等の所長様や先生方、PTA 保護者のみなさまには大変お世話になりました。)動画視聴の後、学習ワークに自分の思いや決意を書き込み、担任による授業を全クラスで行いました。

これらの実践がこの度「優秀賞」として評価され、3月中に賞状と AED 一台と児童数分のボールペンが寄贈されます。学びが未来につながる、嬉しい贈り物です。

保護者のみなさま、PTA の委員、役員のみなさま、学援隊のみなさま、フレンドくんの会のみなさま、教育ボランティアのみなさま、地域のみなさま、関係のみなさまの温かいご支援のおかげで無事に3月を迎えられます。

心からの感謝をお伝えしたいと思います。ありがとうございました。